



El programa cultural del campus se consolida con talleres y teatro

La intención de los organizadores es aumentar las actividades musicales y de artes escénicas

Judit Calvo

El programa CulturALcampus, que organiza el servicio de actividades culturales de la Universidad de Salamanca, llega a su segunda edición con nuevos talleres, como uno de plástica y percusión, además de conciertos y teatro. La vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, ha animado a todos los estudiantes, «y zamoranos en general, ya que está abierto a todo el mundo», a participar en esta programación, «que queremos que aumente en nuevas ediciones, sobre todo en cuando a teatro y música», explicó el director del Servicio de Actividades Culturales, Manuel Heras.

Por su parte, el director de la Escuela Universitaria de Magisterio, Galo Sánchez, agradeció los medios facilitados por la Universidad para poner en marcha el programa, aunque reconoce «que necesitamos más dotaciones, ya que hacen falta elementos para hacer un espectáculo en condiciones en el salón de actos», afirma el docente.

A la cita también acudió la di-



FOTO EMILIO FRAILE

Yolanda Gutiérrez, Cristina Pita, Manuel Heras y Galo Sánchez, en el campus.

rectora de la Escuela Politécnica Superior, Yolanda Gutiérrez, que valoró las actividades culturales dedicadas a los alumnos de ingenierías, que se incluyen dentro del ciclo Ciencia para todos, con ponencias de arquitectos o geólogos. Además, también habrá monólo-

gos, se conserva el Club de Lectura y se instaura el ciclo Zamora en el Campus, que atrae a personajes zamoranos a la universidad.

Las actividades tienen lugar a las cinco de la tarde, todos los miércoles de este trimestre, hasta el 18 de diciembre.